

L'importance de la nouvelle Loi des Prix Justes est mise en exergue au Venezuela



Caracas, 29 janvier (RHC-PL)- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a mis en exergue l'importance de la loi organique des Prix Justes , la considérant comme un autre pas dans la lutte contre la guerre économique.

Dans l'État vénézuélien de Zulia, il a expliqué que le peuple doit connaître le contenu de cet instrument légal et sa portée pour le dominer et le comprendre.

Par Ailleurs, le groupe Venezuela au Parlement Latino-américain a soutenu les actions de pacification dans le pays sud-américain annoncées par le président Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12857-limportance-de-la-nouvelle-loi-des-prix-justes-est-mise-en-exergue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba